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１０月１５日（火）６校時，体育館にて「後期生徒総会」が行われました。総会に向け，１０

月７日（月）事前に各学級で議案書検討を行い，学級としての意見や質問をまとめるとともに，各

委員会も質問の回答を話し合い準備してきました。

生徒達は皆，タブレットを持参し体育館に集合。タブレットには総会議案書がアップされており，

それを見ながらの総会となりました。

生徒会長の挨拶から総会が始まり，３年生２名が議長に選出され，議長の進行のもと議案審議は，

生徒会本部，各委員会，各学年協議会の順にスムーズに進んでいきました。

どの委員会も，前期の反省を踏まえた上で，さらに取組をステップアップするようなアイデアあ

ふれる提案がなされるとともに，各学級からの意見や質問も大変前向きで「皆でもっと春中を良く

していこう！」という気持ちが感じられとても感心しました。また前期から検討がなされていた「校

則の見直し」についても，各学級から出された改正案を，生活常任委員を中心にしっかりと審議が

なされ，一部改正の報告がありました。発表者の多くが３年生から２年生へと変わり，新たな時代

の始まりを感じる総会となりました。

整然と整列した様子 議長団挨拶 各委員長・協議会委員長席

本部役員席 代表質問の様子 各クラスからの質問・要望

後期 生徒総会

目 的

（１）一人一人の意見を反映させた活動を行い，生徒全員で学校をつくり上げようとする心

を育てる。

（２）自分たちで決めた活動に責任をもって，積極的に活動しようとする心を育てる。


